



Empleados de Aeroméxico Aceptaron el Aumento de 12 por Ciento ■ Carlos Munguía Fregoaco Presenta Mañana su Libro en la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística de Guadalajara ■ Inicia Mañana en Stereo 99.9 F.M., el Programa "Revista Informativa Bahía de Banderas" Conducido por Guillermo Gómez Vázquez Aldana ■ Promoción Adicional Para Puerto Vallarta, la Destiladería Don Porfirio ■ Festival Nacional de Danza Contemporánea en Esta Ciudad ■ Conferencia Maestral de la Doctora Carmen Vidauri Arenas en el Salón de Cabildos ■ Intensa Actividad de María José Zorrilla en Cultura Municipal ■ El Mundial de Francia Está en el Salón Las Glorias del Hotel Plaza Las Glorias ■ Nombres, Hechos y Noticias

Con la aprobación de 18.5 por ciento de aumento salarial al tabulador y todos los productores y trabajadores contratados, entre los 1,033 sobrecargos sindicados de la empresa Aerovías de México (Aeroméxico) acordaron levantar el paro laboral que sostienen desde hace siete días. Además del aumento salarial, se acordó incrementar el número de personal en la tripulación en cada vuelo.

También se acordó que 100 por ciento de sobrecargos quedará sindicado, serán 80 horas de trabajo al mes las reconocidas por la empresa, que otorgará también uniformes, entre otras.

Carlos Munguía Presenta Mañana su Libro en Guadalajara

El profesor Carlos Munguía Fregoaco, Cronista de Puerto Vallarta, presentará mañana su libro "Panorama Histórico de Bahía de Banderas" en la sede de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística de Jalisco en Guadalajara. Los comentarios estarán a cargo del arqueólogo Otto Schöndube y del doctor Juan Torcero García de Quevedo. Se trata del libro más reciente de Carlos Munguía una vez que su primer obra "Puerto Vallarta, Paraíso Escondido" ha circulado durante los últimos dieciocho meses. María José Zorrilla, directora municipal de Cultura estará en este acto que congregará a numerosos personajes de la cultura regional.

PUERTO VALLARTA será sede de otro evento cultural de importancia: se trata del Festival Nacional de Danza Contemporánea que se realizará los días 30, 31 de julio y primero de agosto en un lugar aún no designado. Vendrán grupos de reconocida trayectoria con presencia internacional.

Nuevo Programa de Radio

A PARTIR de mañana estará en el aire el nuevo programa radiofónico "Revista Informativa Bahía de Banderas" que conducirá Guillermo Gómez Vázquez Aldana. La cita es a las 18 horas, de lunes a jueves, en Stereo 99.9 F.M., que dirige en esta región el periodista Mario A. Avila Roque.

Se trata de un programa que debe resultar inter-

esante por varias razones: una de ellas es que el conductor Willie Gómez Vázquez Aldana es un hombre de mundo, conocedor de la industria turística, de la gastronomía, de la actividad inmobiliaria y de otros temas que resultan de interés público.

Asimismo, los invitados de Willie a su programa, serán personas de un muy buen nivel, conocedoras de los temas que tratarán, profesionales en su respectiva actividad y sobre todo gente que conoce desde hace muchos años la forma en que Puerto Vallarta ha logrado desarrollarse como su destino turístico internacional.

Valor Agregado Para Vallarta

AL MARGEN de los objetivos comerciales que tienen sus propietarios, la destilería de tequila Don Porfirio, inaugurada el mes pasado al norte de la ciudad, contribuirá de una manera interesante a la promoción de Puerto Vallarta como destino turístico, sobre todo en el mercado extranjero.

Disponer de una destilería de tequila, con su correspondiente museo y otros atractivos para el visitante internacional, era una necesidad que faltaba, a Puerto Vallarta.

El empresario que tiene el proyecto, el señor Grasset, tuvo el acierto de incluir seguros, opción de capital un muy buen programa de promoción.



MARTÍN GRASSET, promotor de la destilería de tequila Don Porfirio.



LA DOCTORA Carmen Vidauri Arenas, profesora en el Centro Universitario de Arte, Arquitectura y Diseño de la Universidad de Guadalajara, sustenta el pasado sábado en el Salón de Cabildos una conferencia magistral sobre estética.

Actividad Cultural

COMO parte del Curso de Sembradillo, en el Arte Para la Enseñanza y la Apreciación Estética promovido por el Ayuntamiento de este puerto en coordinación con la Universidad de Guadalajara, la doctora Carmen Vidauri Arenas, egresada del doctorado en estudios románicos con especialidad en arte y cultura de la Universidad de Montpellier, Francia, sustentó una conferencia magistral el sábado pasado en el Salón de Cabildos.

El mismo sábado, habló el arquitecto tapatío Jorge Fernández sobre "Historia de la Arquitectura Universal". Vale la pena inscribirse en este curso sobre arte y estética que se prolongará en sesiones sabatinas hasta el 27 de este mes.

PARA este sábado 13, a partir de las 10

horas, será el turno del reconocido maestro de pintura Enrique Rico quien disertará sobre pintura mientras que el tema de escultura estará a cargo del profesor Salvador Sánchez.

MÁS de la oficina de María José Zorrilla: este jueves, a las 20:30 horas, en el Patio Central del Palacio Municipal, la presentación del dueto de música clásica Encore integrado por Rigoberto Mora y d'Rachel.

EL viernes y sábado a las 21 horas, reestreno de la obra de teatro "Escandalo en el Museo de Cera" del director Alberto Fabián en el patio central de la presidencia municipal.

ASIMISMO, éste sábado continuará en la Isla del Río Cuale, el programa "Expresiones" que consiste en clases de ajedrez, pintura y origami para niños. Igualmente, comentarios literarios a cargo de Herrán de Rosas así como exposición de pintura y escultura de artistas locales y música en vivo a cargo del maestro Antonio Jerezano y el Grupo Tajin.

JULIO Scherer, ex director del periódico Excelsior y de la revista Proceso, continúa manteniendo su línea de independencia frente al estado y no se marra con el canto de las sirenas. Rechazó con elegancia y firmeza el Premio Nacional de Periodismo que le había otorgado un jurado encabezado por el famoso periodista Jacobo Zabikovsky.

Si Usted, amable Lector, es un profesionista egresado de la Universidad de Guadalajara o bien alumno o profesor del Centro Universitario de la Costa, apoye los programas de obtención de fondos del Patronato del C.U.C. y disfrute las emociones del Campeonato Mundial de Francia en el salón "Las Glorias" del hotel Plaza Las Glorias en el cual podrá observar los juegos en una pantalla gigante y en sonido estereofónico. El salón estará abierto desde las siete de la mañana hasta las seis de la tarde. No se cobrará cover, sólo lo que Usted consume en alimentos y bebidas.



GERMÁN IBARRA, Guillermo Gómez Vázquez Aldana y Martín Grasset... tres hombres del momento.

Valor Agregado Para Vallarta

AL MARGEN de los objetivos comerciales que tienen sus propietarios, la destilería de tequila Don Porfidio, inaugurada el mes pasado al norte de la ciudad, contribuirá de una manera interesante a la promoción de Puerto Vallarta como destino turístico, sobre todo en el mercado extranjero.

Disponer de una destilería de tequila, con su correspondiente museo y otros atractivos para el visitante internacional, era algo que, sin duda, le faltaba, a Puerto Vallarta.

El empresario suizo-alemán Martin Grassl, tuvo el acierto de invertir en esta destilería que, estamos seguros, operará con éxito y ayudará a la región a captar un mayor número de visitantes de acuerdo a los programas de promoción de los que nos han informado.